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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 07/08/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sette del mese di agosto, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 893693 del 25/07/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Consigliere più anziano per voti Salvatore 

Lupo. Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore 

Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:09 il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine 

del quale sono assenti il Presidente Moncada, il Vice Presidente Schiera, il Cons. Di Vincenti 

Conss. Dentici. 

Il Presidente f.f., dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Buccola, Ruggiero e Sinopoli, con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente f.f. chiede al segretario di leggere il verbale della seduta del 05/08/19. 

Durante la lettura del documento esce alle ore 10:12 il Consigliere Sinopoli che rientra 

alle ore 10:14. 

Il Presidente f.f. - comunica che alcuni cittadini hanno segnalato problemi igienici e 

strutturali anche nei sottopassi di Villa Tasca via SS. Mediatrice e via Portello. Inoltre i residenti di 

via Felice Emma, dove è stata assegnata una delle ville confiscate alla mafia a due famiglie 

disagiate una Rom ed una di Palermo, lamentano le carenze igieniche dovute alla presenza di 

liquami che invadono la strada. Probabilmente tale evento è dovuto alla rottura di un tubo, avvenuta 

durante i lavori di scavo, che gli operai del Comune hanno effettuato in una delle ville confiscate, 

per installare un contatore d’acqua. Il Presidente f.f. propone ai Consiglieri di verificare con un 

sopralluogo quanto riferitogli. 

Alle ore 10:22 il Consigliere Ruggiero, accolta la proposta del Presidente, esce dall’aula 

per raggiungere il luogo dell’accertamento. 

Il Cons. Buonpasso chiede la parola – per sottolineare le condizioni di abbandono di tutti i 

sottopassi e ribadire la necessità di garantirne la pulizia e la sicurezza nell’interesse dei cittadini che 

li attraversano.  

Il Presidente F.F. alle ore 10:23 chiude la seduta per procedere al sopralluogo. 

           

        

f.to  Il Segretario                                                                   f.to Il Presidente f.f.    

   Esperto Amministrativo     Salvatore Lupo 

   Rosalba D’Antoni  

            
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 

  

            

 

   


